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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 金子豊美議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位１番、議席番号６番、金子

豊美議員。 

  （６番金子豊美議員登壇） 

○６番 金子豊美議員 おはようございます。 

 新型コロナウイルス感染症対策に追われる毎

日ですが、本来なら、昨日７日は、東京2020オ

リンピック・パラリンピック開催に向け、当長

井市を聖火が走る記念すべき日になる予定でし

た。多くの市民が歓声を上げ、見守る中、市民

を代表して聖火ランナーが笑顔でゆっくりと走

る姿、夏の大会成功に向け、心弾ませる瞬間を

期待しておりました。 

 また、私事ですが、昨日、60歳の還暦を迎え

ました。オリンピック・パラリンピックの聖火

とともに還暦を迎えることにしたいと希望を胸

に、新たな一歩を踏み出す予定でありました。

しかしながら、その願いは新型コロナウイルス

感染症の影響により、還暦は延期できませんが、

大会関係の事業は延期されることになりました。

今後もどのような形で開催されるか分からない

状況ですが、新型コロナウイルス感染症の終息

とオリンピック・パラリンピックが無事に開催

されることを期待してるところであります。 

 新聞にも掲載されましたが、６月議会はアヤ

メ議会とも呼ばれております。議場に飾られた

アヤメの花、新型コロナウイルス感染症対策の

一つとして、花を飾る位置についても気配りさ

れたことと推察しております。事務局のセンス

のよさ、配慮に感謝申し上げます。 

 本日は、会派共創長井を代表して、還暦60歳

最初の一般質問をさせていただきます。 

 新型コロナウイルス感染症対策について質問

をさせていただきます。これまでに経験したこ

とのない新型コロナ感染症対策について、国、

県の対策、市独自の対策などが行われています

が、まだまだ先が見えない状況の中、今後も短

期及び長期にわたる対策が必要と考えられるこ

とから、市当局の取組について考えをお伺いい

たします。 

 なお、通告書を提出した期日から今日までの

間に感染症対策が改善されていることもあるか

と思いますが、確認も含めて質問をさせていた

だきます。 

 初めに、市当局の取組について質問をさせて

いただきます。長井市では、新型コロナ感染症

対策について、各相談窓口の設置、子育て世帯

への支援、生活についての支援、緊急経済支援、

マスクの配布等、影響を受ける市民を応援する


